

# Sitzung 2022-01-12

Protokoll	
• keine nennenswerte Post	Fachschaftssitzung
Datum	12.01.2022
Zeit	18:00 - 19:23
• Das Konferenzmikrofon wurde an die Mathe-FS ausgeliehen, wir bekommen es zurück sobald wir zu Hybridsitzungen zurückkehren wollen	Jonas H.
• Festzelt für Piloty-Preis	Jenny
Redebeiträge	
◦ Der FB will das Festzelt ausleihen, um den Piloty-Preis draußen veranstalten zu können	
Anwesende	--Corona--
• Mail zu Plagiatsrückfragen	
Anwesende online:	Heiko, Jenny, Tim P., Benjamin B., Daniel Si., Jannis R., Jonas H.

## Mitteilungen

- Ophasenorgavergabe
  - Es werden wieder Orgas für die Sommerphase gesucht, dazu soll ein Orgavergabetreffen stattfinden

## Termine

- 17.01. 17:00 Orgavergabe <https://bbb.fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de/easy/opphase>
- 19.01. FSK

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

### FSK

- Dr. Patrick Honecker hat sich als der neue Chief Communication Officer der TU vorgestellt

- Das Budget für BuFaTas ist gesunken
- Es herrscht Unklarheit zur Planung der Uni zum kommenden Semester, Präsenzkonzerte werden u.a. aus Platzgründen (wenn Sicherheitsabstand eingehalten werden soll) von der FSK eher kritisch gesehen

---

## Aufgaben

- Es wird noch immer eine Person gesucht, das Forum in statischem HTML zu archivieren.
  - Bei Interesse an hcarrasco@d120.de wenden.

---

## TOPs

### Umsetzung der Präsenzlehre im Sommer (FSK)

- Es wurden Präsenz-FSKs diskutiert, das wurde wegen steigender Zahlen erstmal wieder vertagt, trotzdem interessieren sich unsere FSK-Entsandten für die Meinung der Sitzung zu diesem Thema
- Zu Planungen der Uni ist noch nichts offizielles bekannt
  - Laut einem FBR-Bericht von Fachbereich 04 gibt es aktuell Überlegungen, das kommende Semester wieder vollständig in Präsenz abzuhalten
  - Die Sitzung ist der Meinung, dass, wenn diese Informationen akkurat sind, ein reines Präsenzsemester aus der aktuellen Perspektive absolut unverantwortlich wäre.
  - Dazu soll mal in unserem FBR nachgefragt werden, ob diese Informationen auch dort bekannt seien.

### Workadventure (Heiko)

- Das Workadventure wird zwar gerne in Ophasen verwendet, sieht aber sonst wenig Verkehr, braucht aber viele Ressourcen, um zu laufen und aktuell zu bleiben.
- Vorschlag: Das Workadventure deaktivieren, man kann es dann bei Bedarf (für Ophasen) wieder einschalten und updaten.

Meinungsbild		
Soll das Workadventure vorerst abgeschaltet werden, bis für konkrete Veranstaltungen Bedarf besteht?		
Ja	Nein	Enthaltung
7	0	0

- Damit wird das Workadventure abgeschaltet, wenn Bedarf besteht, kann man sich an FSS wenden

## Das Beschlussbuch ist nicht mehr aktuell (Jannis R.)

- Das Beschlussbuch war etwas zurückgefallen (seit November nicht mehr aktualisiert), es ist jetzt wieder aktuell
  - Hier die Bitte an Protokollant\*innen: Wenn in der Sitzung Beschlüsse gefasst werden, auch bitte in das Beschlussbuch eintragen!
- 

## Sonstiges

### Abschlussarbeiten@ (Heiko)

- Da das Forum abgeschaltet wird, haben wir das entsprechende Forum in eine Mailingliste umgewandelt.
  - Die ist im Moment sehr leer, da sie sowohl bei Professor\*innen und Studis wenig beworben wird, und viele Abschlussarbeiten innerhalb der Gruppen vergeben werden.
  - Es wird gefragt, ob die Liste als relevant genug befunden wird, das stärker zu Bewerben, vor allem bei Profs, damit aufkommende Themen auch an die Listee gehen
    - Auf der Sitzung findet sich niemand, der sich dafür bereit erklärt
  - Die Liste wird vorerst noch offen gelassen, falls sich doch noch jemand findet.
- 

Revision #1

Created 12 January 2022 18:23:48 by skriptwesen

Updated 20 April 2022 17:48:21 by skriptwesen